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【学校協議会資料】 

平成27年度 堺東高等学校 第２回 学校協議会 

ご提言・ご意見のまとめ 
 

 

平成 27年度 堺東高等学校第２回学校協議会が、１２月８日に開催されました。第２回

の協議事項は、「今年度の学校経営計画と取組みの中間報告について」、「各学年等より中間

報告について」、「進路の中間報告と今後の課題について」の３点です。当日、各委員のご提

言、ご意見の概略を以下のようにまとめました。 

 

協議会委員 

1津田 謹輔   (帝塚山学院大学 学長) 

2山田 秀和   (堺市立晴美台中学校 校長) 

3重谷 崇夫   (社会福祉法人白水福祉会 三原台認定こども園 園長))  

4森  繁樹   (本校同窓会長) 

5加藤眞由美  (本校ＰＴＡ会長) 

6安部 亨    (（株）ベネッセコーポレーション ) 

 

事務局 

校長 教頭 事務長 首席 企画委員 

 

【次第】  

1 校長挨拶 

2 学校協議会委員及び事務局員の自己紹介 

3 平成 27年度学校経営計画と取組みの中間報告について（校長） 

4 各学年・他部署からの現状報告と今年度の取組みの中間報告（各代表） 

5 協議「進路の中間報告と今後の課題について」（進路指導部） 

6 その他、今後の日程  

 

第２回テーマ  

「今年度の学校経営計画と取組みの中間報告について」 

「各学年等より今年度の取組みの中間報告について」 

「進路の中間報告と今後の課題について」 
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協議の内容  

○平成 27年度 第 2回学校協議会を平成 27年12月 8日に開催した。議事内容は「各学年・

各分掌からの現状報告と今年度の取組みの中間報告」であった。各学年等から報告を行っ

たあと、進路指導部から提出された「進路状況の中間報告と今後の課題について」という

テーマで研究協議を行った。協議委員（保育園長）より「文化祭に毎年園児を招待してい

ただいているが、生徒さんの園児に対する気配りや、優しくフォローをしてくれることに

大変感謝している。勉強のみならず高校生としての成長を大いに期待している」とご意見

をいただき、協議委員（同窓会会長）から「堺東の良き伝統でもある『講習』や『休日の

活用』など先生方による学習や部活動への熱心な指導を今後も継承してほしい」との提言

をいただいた。 

 

 

今後の日程 

  【第 3回】    平成 28年  2月 26日 (金）  午後 2時～4時 

 


